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为什么不要买10元以下股票或基金，为什么说买基金比买
股票风险小-股识吧

一、为什么10元以下股票不能买

完全没有这种买股票一是买业绩二是买预期和价格没直接关系

二、为什么，会有那么多的人要去买卖股票和基金

任何一种投资工具都有其风险与报酬。
当然，报酬率越高者，风险性也较高。
以一般保守的投资人最爱的定存来说，定存每年的报酬率大约都在5%以下，不过
却少有风险。
至于期货、房地产就属于高报酬高风险的投资工具了。
买股票与银行储蓄存款及购买债券相比较，它是一种高风险行为，但同时它也能给
人们带来更大的收益。
那么购买股票能带来哪些好处呢？ 由于现在人们投资股票的主要目的并非在于充
当企业的股东，享有股东权利，所以购买股票的好处主要体现在以下几个方面：
（1）每年有可能得到上市公司回报，如分红利、送红股。
（2）能够在股票市场上交易，获取买卖价差收益。
（3）能够在上市公司业绩增长、经营规模扩大时享有股本扩张收益。
这主要是通过上市公司的送股、资本公积金转增股本、配股等来实现。
（4）投资金额具弹性，相对于房地产与期货，投资股票并不需要太多资金。
由于股票价位多样化，投资人可选择自己财力足可负担的股票介入。
（5）变现性佳。
若投资人急需用钱，通常都能在当天卖出股票，则下下一个交易日便可以收到股款
。
与房地产相比较，变现性较佳。
但目前中国股票市场上市公司越来越多，也出现了若干流动性不佳的股票，投资人
在选择股票的时候，需多加注意。
（6）在通货膨胀时期，投资好的股票还能避免货币的贬值，有保值的作用。
目前国内常见的投资工具包括：定存、股票、基金、债券、期货、房地产....等。
这些投资工具各有其报酬与风险状况。
以下就是各种投资工具的特色： 项目 基金 定存 股票 债券 房地产 黄金 外汇 期货
投资金额 小 小 视股价而定 大 大 小 中 大 平均报酬 中高 低 高 低 中 低 高 高 变现性
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高 中 高 中 低 中 高 高 风险性 中 低 高 低 中 低 中 高股票学习网(新手必去)
*：//*8gp8.cn

三、关于基金？?

基金有开放式和封闭式两种，开放式基金可以直接在基金公司网站（需开通网银）
或通过各个银行购买。
封闭式基金必须开通股票帐户，象买卖股票一样购买。
开放式基金有货币型、债券型、保本型和股票型几种。
货币型基金无申购赎回费，收益相当于半年到一年期存款，可以随时赎回，不会亏
本。
债券型基金申购和赎回费比较低，收益一般大于货币型，但也有亏损的风险，亏损
不会很大。
股票型基金申购和赎回费最高，基金资产是股票，股市下跌时基金就有亏损的风险
，但如果股市上涨，就有收益。
基金的起始资金最低是1000元，定投200元起 买基金到银行或者基金公司都行。
银行能代理很多基金公司的业务，具体开户找银行理财专柜办理。
现在有些证券公司也有代理基金买卖的。
在银行开通网上银行后网上购买一般收费上有优惠。
先做一下自我认识，是要高风险高收益还是稳健保本有收益。
前一种买股票型基金，后一种买债券型或货币型基金。
确定了基金种类后，选择基金可以根据基金业绩、基金经理、基金规模、基金投资
方向偏好、基金收费标准等来选择。
基金业绩网上都有排名。
稳健一点的股票型基金可以选择指数型或者ETF.
定投最好选择后端付费，同样标的的指数基金就要选择管理费、托管费低的。
恕不做具体推荐，鞋好不好穿只有脚知道。
一般而言，开放式基金的投资方式有两种，单笔投资和定期定额。
所谓基金“定额定投”指的是投资者在每月固定的时间（如每月10日）以固定的金
额（如1000元）投资到指定的开放式基金中，类似于银行的零存整取方式。
由于基金“定额定投”起点低、方式简单，所以它也被称为“小额投资计划”或“
懒人理财”。
基金定期定额投资具有类似长期储蓄的特点，能积少成多，平摊投资成本，降低整
体风险。
它有自动逢低加码，逢高减码的功能，无论市场价格如何变化总能获得一个比较低
的平均成本，
因此定期定额投资可抹平基金净值的高峰和低谷，消除市场的波动性。
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只要选择的基金有整体增长，投资人就会获得一个相对平均的收益，不必再为入市
的择时问题而苦恼。
投资股票型基金做定投永远是机会，但有决心坚持到底才能见功效。

四、请问买股票和基金的区别和优缺点?

基金跟股票相比，有什么优势或缺点？先来看收益。
依据Wind数据显示，截至2022年9月2日，上市满3年的股票共有2897只，其中收益
大于0%的股票数量为291只，占比仅10.04%；
而收益小于0%的股票数量却达到了2604只，占比89.89%。
也就是说，最近3年随便买一只股票持有3年，股民的亏损概率达到了90%，除非你
觉得自己是那10%的投资者，要不然，投资股票大概率就是去送钱的。
然而基金的收益，却明显好很多。
比如普通股票型基金，依据Wind数据显示，截至2022年9月2日，上市满3年的共有1
87只，其中收益大于0%的普通股票型基金为137只，占比达到了73.26%；
而收益小于0%的普通股票型基金为49只，仅占比26.20%。
&nbsp；
再比如偏股混合型基金，依据Wind数据显示，截至2022年9月2日，上市满3年的共
有501只，其中收益大于0%的偏股混合型基金为370只，占比也是高达73.85%；
而收益小于0%的偏股混合型基金为130只，仅占比25.95%。
&nbsp；
也就是说，最近3年随便买一只基金持有3年，不管是普通股票型基金还是偏股混合
型基金，你都有70%以上的概率是赚钱的。
那么，是不是只有最近3年的数据是这样的呢？下面我们就再来看最近10年的数据
。
依据Wind数据显示，截至2022年9月2日，上市满10年的股票共有1581只，其中收益
小于0%的股票数量还是有563只，占比35.61%。
&nbsp；
也就是说，假设10年前你随便买了一只股票，即使你持有了10年，依然有35.61%的
亏损概率。
但是如果是基金的话，即使你是随便买的，持有10年，基本上都可以获得20%以上
的收益。
因为满足10年以上的普通股票型基金的数量只有4只，样本数量太少，所以这里就
不看普通股票型基金，而只列举偏股混合型基金的数据了。
依据Wind数据显示，截至2022年9月2日，上市满10年的偏股混合型基金共有235只
，其中收益小于0%的股票数量仅有8只，占比3.4%。
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&nbsp；
也就是说，10年前，即使你是随便买的一只偏股混合型基金，除非你是运气差到了
极点，一般都能赚取20%以上的收益。
所以虽然基金不像股票那样，如果买到一只大牛股，可以在短期内赚取几十倍的收
益，但是从盈利的概率上讲，买基金的胜率还是高太多了。
这也是三思君为什么一直再说，为何《基金是普通人最好的理财方式》的重要原因
。
因为每只公募基金背后都有专业的基金经理，帮助大家进行股票买卖、仓位选择、
风险控制等，而大多人买股票则靠的是听消息、跟风，即使学会了分析公司的基本
面，可随着股价的大幅波动，也会最终亏损出局。
所以最后回到“做股民，还是做基民”的选择上的话，答案显然就是，做基民。
因为做基民，赚钱的概率更高，对于普通投资者而言，才是更加合适的选择。
好了，今天的文章就到这里，大家有任何问题和建议，欢迎给我们留言！

五、为什么买基金 而不是买股票

基金相对股票来说风险要低一些，而且有专门基金经理管理，当然购买基金也不能
盲目，要根据市场行情还有参考过往基金的业绩等，还有一个非常重要的就是选择
一个安全机构购买基金，众升财富是经过中国证监会批准成立的，可以独立代销基
金的公司，代销基金近2000只，包含货币基金，债券基金，指数型基金，股票型基
金，混合型基金，QDII等。

六、为什么说买基金比买股票风险小

现在老百姓都买基金，不少朋友问我，买基金好还是买股票好，一开始我还真说不
准，上周四的暴跌突然给了我答案。
上周四上午，股指开始走弱，不少朋友都开始卖出股票避险，虽然现在看来上周四
卖出股票未必正确，但是在当时，如果能够在3500点之上出局还是令人满意的。
就在大家都在纷纷出局的时候，一位朋友却很郁闷，他说：“我要赎回基金，要按
照收盘时候的净值计算，如果下午真的跳水，那么我的成交价就会更低。
”事实表明，这位朋友最终按照很低的价格赎回了基金，这就是买基金不如买股票
的第一个地方。
还有人着急，真想赎回基金，可是基金还在封闭期，不能赎，也不能卖，只能活生
生地看着股指上演高台跳水，虽然有时候能阴差阳错地躲过回调，但是当时的着急
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只有自己知道。
这是买基金不如买股票的第二个地方。
也有精打细算的，基金持股就那几个，与其买基金，不如自己配置股票，投资效果
差不多，也能省下些申购费用，投资收益可能比买基金要好，这也是一个买股票好
于买基金的地方。
有不服气的，说买基金风险小，买股票风险大，买股票可能下跌一半，买基金最多
亏损10％，1元的基金到9毛也就到头了。
我这人比较较真，仔细翻阅了基金的相关资料，也没发现说跌到9毛就不会跌了。
想想这应该是出于2005年的经验，当时众多开放式基金的净值都在0.9元上方徘徊，
还真没有跌破0.9元，但是后来大盘也争气，跌到1000点就不跌了，所以给人们留下
了基金只会跌10％的印象。
可是，历史并不能代表将来，基金未来难保不会跌幅过半，在同样一段时间里，基
金的表现也未必就好过股票。
我理解，买基金的人应该是热衷于本职工作的白领，而不是正在投资普通股票的中
小投资者，毕竟职业股民比白领有更多的操盘时间，完全没有放弃股票的理由。
资本市场从来就没有永远正确的真理，肯定不会买基金就赚，买股票就亏。
买股票应该是优于买基金的，只是更多原本存在银行的资金看到的是基金的收益和
股市的风险，忽视了基金的风险和股票的收益。

七、为什么说买基金比买股票风险小

现在老百姓都买基金，不少朋友问我，买基金好还是买股票好，一开始我还真说不
准，上周四的暴跌突然给了我答案。
上周四上午，股指开始走弱，不少朋友都开始卖出股票避险，虽然现在看来上周四
卖出股票未必正确，但是在当时，如果能够在3500点之上出局还是令人满意的。
就在大家都在纷纷出局的时候，一位朋友却很郁闷，他说：“我要赎回基金，要按
照收盘时候的净值计算，如果下午真的跳水，那么我的成交价就会更低。
”事实表明，这位朋友最终按照很低的价格赎回了基金，这就是买基金不如买股票
的第一个地方。
还有人着急，真想赎回基金，可是基金还在封闭期，不能赎，也不能卖，只能活生
生地看着股指上演高台跳水，虽然有时候能阴差阳错地躲过回调，但是当时的着急
只有自己知道。
这是买基金不如买股票的第二个地方。
也有精打细算的，基金持股就那几个，与其买基金，不如自己配置股票，投资效果
差不多，也能省下些申购费用，投资收益可能比买基金要好，这也是一个买股票好
于买基金的地方。
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有不服气的，说买基金风险小，买股票风险大，买股票可能下跌一半，买基金最多
亏损10％，1元的基金到9毛也就到头了。
我这人比较较真，仔细翻阅了基金的相关资料，也没发现说跌到9毛就不会跌了。
想想这应该是出于2005年的经验，当时众多开放式基金的净值都在0.9元上方徘徊，
还真没有跌破0.9元，但是后来大盘也争气，跌到1000点就不跌了，所以给人们留下
了基金只会跌10％的印象。
可是，历史并不能代表将来，基金未来难保不会跌幅过半，在同样一段时间里，基
金的表现也未必就好过股票。
我理解，买基金的人应该是热衷于本职工作的白领，而不是正在投资普通股票的中
小投资者，毕竟职业股民比白领有更多的操盘时间，完全没有放弃股票的理由。
资本市场从来就没有永远正确的真理，肯定不会买基金就赚，买股票就亏。
买股票应该是优于买基金的，只是更多原本存在银行的资金看到的是基金的收益和
股市的风险，忽视了基金的风险和股票的收益。

八、买股票基金最低多少

买入股票的时候有最少买入100股的规定，而可以按照100股的倍翻买入比如200，
，300.500.1000.等等。
卖出的时候可以把100股拆散了卖出，你甚至可以每10股10股的卖出，但是比较累
人。
。
。
【基金的申购一般是按照份数在统计1000份为一个基本单位】
股票的基础知识只有你自己去学习积累。
首先你得先去你们当地较大的证券公司开一个股票账户，开户完毕后你会得到一个
资金账号和密码。
你去你 开户的证券公司官方网址下载一个股票软件的，如果是下的非开户公司软
件无法买卖交易。
如果你确认你是下载的你开户的证券公司的股票软件，你只需要在软件里上方找到
客户登陆选项。
输入你开户时得到资金账 号和密码，输入开户营业部后就可以登陆软件了。
而进入软件后一般委托交易都在股票软件的上方，你去寻找委托交易者几个字的选
项，找到了就点击下在出来的窗口中，如果不提示输入任何信息就进入了交易界 
面，当然最好，如果提示再次输入资金账号和密码，一般再输入一次就可以进入了
。
里面有买入，卖出，和撤单等股票交易的选项，很简单直观，你进去了就看得懂。
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&nbsp；
炒股没有近路可走。
只有从基础知识学起。
而股票分析知识学习的重点个人建议放在K线和成交量学习上，因为很多高手都是
这么学出来的。
而如果给你切个图你就学会了。
那就不会大多数人学不会了。
个人建议还是去看看基础知识的书籍吧。
【日本蜡烛图技术】可以去学习下。
个人观点仅供参考。

九、银行股估值那么低，为什么不买

不知道你是否知道前段时间，也就是3.4月份的时候，王亚伟坚持买金融股，但近
期又在卖出，基金现在都不能坚持，我们何必问为什么？如果你是打算长期投资，
年收益只需要跑过存款利息，当然现在就可以买，估值已经很低了，现在大家担忧
的不过就是 房地产的调控，银行的坏账会增加，影响利润，金融危机爆发也是祸
起金融行业，现在欧洲那边还在危急中。
很多人都比较恐惧，而这时候正是那些长线投资者可以入手的时候。
不要问别人为什么不买，只问自己看到价值为什么不敢买。
因为别人泛指多数人，而多数人都是群体动物，很少有勇气单独行动，特别可能要
坚持几年才能证明自己今天的判断。
另外你说为什么现在的大部分资金不买，道理在判断银行是否估值合理，要看他未
来的增长空间还大不大，工商银行上万的网点，未来是否还可以扩张一倍？不能的
话，如何支撑他的股价短时间翻番甚至涨2.3倍？（既然没有涨的理由，那么大多
数人就会选择卖出）市场资金不足人气不高的情况下，这些大盘股能涨多高？他们
都是很吃资金的庞然大物。
没有大量资金的追逐，自然一般的人也不想去买，大家都想赚点块钱，包括这些看
起来很专业的基金。
另外股市中需要一些可以期盼的东西，如果一只股票非常好，但未来一直保持现在
的盈利的话，就算非常稳定，他的市盈率也不会高。
这就是为什么09年到现在，中小盘股一直都是小强，压不死打不烂的原因，说白了
就是资金看中了他们的成长性。
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